

29. April 2020

Vorbereitung Wiederaufnahme Präsenzunterricht

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte

Der Bundesrat wird heute weitere Massnahmen zum schrittweisen Ausstieg aus dem Corona-Lockdown beschliessen. Es wird erwartet, dass ab dem 11. Mai 2020 die Mehrheit der Primarschulen den Präsenzunterricht wieder aufnehmen dürfen. An unserer Schule werden voraussichtlich in einer guten Woche endlich wieder Kinderstimmen zu hören sein. Wir sind über diesen Schritt zurück in die Normalität sehr dankbar.

Diese Normalität wird vorerst keine gewohnte, sondern eine neue sein. Die Öffnung der Schulen wird mit Schutzbestimmungen einhergehen, welche wir umsetzen und einhalten werden. Aktuell warten wir auf die Empfehlungen des Bundes und die Weisungen der Bildungsdirektion. Wir werden Sie in einer Woche darüber informieren, welchen Massnahmen die Wiederaufnahme des Präsenzunterrichts begleiten werden.

Für unsere Vorbereitungsarbeiten auf den 11. Mai 2020 sind wir darauf angewiesen, dass wir Kenntnisse von Kindern haben, welche aus medizinischen Gründen am Präsenzunterricht nicht werden teilnehmen dürfen. Bitte melden Sie sich **bis am 6. Mai 2020 schriftlich** bei der Schulleitung ihres Kindes und teilen Sie uns unter **Beilage eines Arztzeugnisses** mit, wenn wir für Ihr Kind eine andere Form des Unterrichts (Fernbeschulung) organisieren müssen. Sollte es Ihnen nicht möglich sein, bis Mitte der nächsten Woche über ein Arztzeugnis zu verfügen, welches ihr Kind vom Präsenzunterricht befreit, können Sie uns dieses auch zeitnah nachreichen.

Wir danken Ihnen für das Verständnis für dieses Vorgehen zum Schutz besonders gefährdeter Kinder.

Freundliche Grüsse

Primarschule Andelfingen, Schulleitung



Beat Knecht



Barbara Thalmann